

Die meisten Ingenieure in der Praxis sind im Laufe ihrer Karriere in Führungspositionen tätig. Deshalb sind für Ingenieure fundierte Kenntnisse in Betriebswirtschaft unerlässlich. Aus diesen Gründen ist es aber auch Ingenieuren in der Ausbildung zu empfehlen, sich die erforderlichen Kenntnisse anzueignen. Insbesondere die Kenntnisse von Produkten und Dienstleistungen in ihrer Branche und den Märkten, in denen diese an die Kunden verkauft werden, sind von höchster Bedeutung. Das vorliegende Buch widmet sich der Wettbewerbsanalyse.